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CASO MARIELLE

Depoimentos 
das famílias 
no 1º dia

Familiares da vereadora 
Marielle Franco e do moto-
rista Anderson Gomes, 
mortos em 14 de março de 
2018, prestaram depoimen-
to ontem no primeiro dia 
de julgamento de Ronnie 
Lessa e Élcio de Queiroz, 
assassinos confessos da 
vereadora, no 4º Tribunal 
de Júri, no Rio de Janeiro. 
(Agência Brasil)

MARIO AGRA/CÂMARA DOS DEPUTADOS

Câmara rejeitou a inclusão na reforma tributária

Câmara rejeita 
taxação de 
grandes fortunas
Maioria dos partidos foi contra a emenda. O tema 

polêmico, defendido pelo Executivo, foi alvo de 

divergência dentro da própria base governista

Ao menos 95 pessoas mor-
reram nas inundações pro-
vocadas pelas chuvas tor-
renciais na região de Valên-
cia, sudeste da Espanha, que 
também geraram imagens 
impactantes de torrentes de 
água devastando ruas e ar-
rastando automóveis. “Neste 
momento, e de forma provi-
sória, o número de vítimas 
fatais chega a 95 pessoas. O 
processo de identificação 
das vítimas continua”, afir-
mou a Cecopi, organização 
que coordena as operações 
de resgate na região.

Chuvas torrenciais e for-
tes ventos atingiram a Espa-
nha desde o início da sema-
na, provocando inundações 
em Valência e na região da 
Andaluzia. Algumas áreas 
da Comunidade Valencia-
na permaneciam sem servi-
ço de telefonia e energia elé-
trica ontem e alguns pontos 
da região estavam inacessí-
veis devido a estradas inun-
dadas. A quantidade de chuva 
em apenas um dia foi equi-
valente ao que está previsto 
para um mês. (AFP)

EUROPA

Temporais 
devastam 
a Espanha

A 
Câmara dos Deputa-
dos concluiu ontem a 
votação dos destaques 

do Projeto de Lei Complemen-
tar (PLP) 108/24, que institui o 
Comitê Gestor do Imposto so-
bre Bens e Serviços (CG-IBS) no 
âmbito da reforma tributária. 
Os deputados rejeitaram por 
262 votos a 136 a emenda que 
previa a taxa-
ção de gran-
des fortunas, 
a partir de R$ 
10 milhões.

A maioria 
dos partidos 
foi contra a 
emenda. O tema polêmico, de-
fendido pelo Executivo, foi alvo 
de divergência dentro da pró-
pria base governista, que libe-
rou a bancada da orientação 
de voto. “Os milionários têm 
grande staff contábil e jurídi-
co, e obviamente não vão dei-
xar o dinheiro na conta. O que 

eles fazem em todos os países 
é retirar o dinheiro do país, ao 
invés de aumentar a arrecada-
ção”, argumentou Gilson Mar-
ques (Novo-SC).

“As pessoas parecem que têm 
inveja de quem é rico no Brasil”, 
disse a deputada Eliza Virgínia 
(PP-PB). “Só que as grandes for-
tunas e os ricos produzem em-

prego, quanto 
mais fortunas 
mais emprego 
existe e as pes-
soas vão cres-
cendo iguali-
tariamente. 
É notório que 

quando se taxa grandes fortu-
nas as pessoas migram para ou-
tros lugares”, completou.

Pela proposta, o tributo seria 
anual, com alíquotas de 0,5% pa-
ra bens entre R$ 10 milhões a R$ 
40 milhões; de 1% acima de R$ 
40 milhões até R$ 80 milhões; e 
de 1,5% acima de R$ 80 milhões.

O relator do grupo de trabalho 
da reforma na Câmara, depu-
tado Reginaldo Lopes (PT-MG), 
defendeu que a taxação das 
grandes fortunas já tem previ-
sibilidade constitucional. 

“Os 38 países mais ricos da 
OCDE tributam o dobro do que 
o Brasil tributa em renda e pa-
trimônio. Portanto o Brasil fez 
uma opção histórica de tribu-
tar os mais pobres”, destacou. 
Apesar da derrota, o parlamen-
tar disse acreditar que o tema 
vai avançar no âmbito do G20.

SENADO
O presidente do Senado, Rodri-
go Pacheco (PSD-MG), afirmou 

que acha “plenamente possível” 
votar a regulamentação da re-
forma tributária na Casa ainda 
este ano. A previsão, segundo 
ele, é que o relatório seja lido 
pelo relator, senador Eduardo 
Braga (MDB-AM), na Comissão 
de Constituição e Justiça (CCJ) 
do Senado em 27 de novembro, 
e aprovado pelo colegiado em 
4 de dezembro.

Depois de passar pela CCJ, o 
texto seguirá para o plenário, 
onde precisará de, no mínimo, 
41 votos para ser aprovado. Se 
sofrer mudanças em relação à 
versão aprovada pelos deputa-
dos, retornará à Câmara. (Cor-

reio Braziliense)

Os deputados rejeitaram, 
por 262 votos a 136, a 
emenda que taxava 
fortunas a partir de 
R$ 10 milhões
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A Uefa prometeu investir 1 
bilhão de euros (R$ 6,1 bilhões 
na cotação atual) no desenvol-
vimento do futebol feminino 
até 2030, visando categorias de 
base, profissionalização de al-
to nível e o aumento de públi-
co nos estádios.

Denominado ‘Unstoppable’ 
(Imparável), esse programa é 
o segundo dedicado às jogado-
ras, depois de uma primeira 
estratégia anunciada em 2019 
e que representou um cresci-
mento de receitas, de núme-
ro de praticantes e de audiên-
cia na Europa.

Para manter essa tendência, 
a Uefa identifica a necessida-
de de formação de “jogado-
ras, treinadoras e árbitros de 
qualidade e em número sufi-
ciente”, de profissionalização 
das ligas e do desenvolvimen-
to comercial das competições.

A Uefa também almeja a im-
plantação de uma “cultura de 

torcedores” com o objetivo de 
conseguir “picos de público nos 
estádios e audiências mais ele-
vadas ao longo da temporada”.

A entidade europeia fará es-
se investimento “a partir das 
receitas das competições” e de 
seus fundos próprios no apoio 
a projetos das federações nacio-
nais para o futebol de base e 
na transformação dos torneios.

Principal competição de clu-
bes do continente, a Liga dos 
Campeões feminina vai inau-
gurar na temporada 2025/2026 
um novo formato inspirado na 
Champions masculina atual-
mente em vigor, com uma fa-
se de liga com 18 equipes que 
substitui a fase de grupos.

A Uefa também lançará na 
próxima temporada “uma se-
gunda competição feminina 
interclubes”, logo depois da 
Eurocopa feminina organiza-
da na Suíça de 2 a 27 de julho 
de 2025. (AFP). 

Náutico e Retrô tentam 
mudar fórmula da Série C 
Times pernambucanos encabeçam movimento entre os nordestinos em busca de 

transformar o formato da Terceira Divisão para o sistema de pontos corridos 

Uefa vai investir no 

futebol feminino  

INTERNACIONAL 

L U C A S  VA L L E 

O
s dirigentes dos clubes 
pernambucanos Retrô 
e Náutico criaram uma 

comissão para tentar mudar na 
CBF o formato da Série C. Re-
cém-campeão da Série D, o pre-
sidente do Retrô, Laércio Guer-
ra, criou o grupo com os oito 
clubes nordestinos que partici-
parão da competição em 2025. 
A proposta é mudar o regula-
mento da 3ª Divisão para uma 
disputa em pontos corridos. O 
dirigente da Fênix ainda suge-
riu que o presidente do Náuti-
co, Bruno Becker, fosse o chefe 
da comissão.

Atualmente a 1ª fase da com-
petição acontece com 20 times 
que se enfrentam em turno 
único, totalizando 19 rodadas. 
Os oito melhores passam para 
a próxima fase e os quatro pio-
res são rebaixados para a Série 
D. Na 2ª fase, os oito times são 
distribuídos em dois grupos de 
quatro componentes e dispu-
tam entre si partidas de ida e 
volta. Os dois melhores coloca-
dos de cada grupo sobem para 
a Série B, além dos primeiros 
colocados disputarem a final 
do campeonato.

Os times nordestinos que par-
ticipam da Série C em 2025 são 
ABC, Botafogo-PB, Confiança, 
CSA, Floresta, Itabaiana, Náu-
tico e Retrô. “São oitos times 
do Nordeste na Série C, qua-
se metade. Liguei para os diri-

RAFAEL VIEIRA/FPF 

Presidente do Retrô, Laércio Guerra, é mentor da ideia

gentes dos clubes, criei um gru-
po e coloquei a proposta. Cria-
mos uma comissão e vamos bri-
gar por pontos corridos”, disse 
Laércio Guerra, em entrevista 
ao Timbucast.

O dirigente da Fênix também 
comentou sobre a comissão ter 
um presidente para represen-
tar o grupo na CBF. “Conver-
sei com todos e queria estabe-
lecer o presidente da comissão. 

Na minha visão, o mais prepa-
rado é o presidente do Náutico, 
Bruno Becker. Não estou dimi-
nuindo ninguém, mas o clube 
que mais tem relevância na Sé-
rie C é o Náutico. Três ou qua-
tro times concordaram e os ou-
tros ficaram calados”, afirmou. 

Essa proposta visa deixar três 
das quatro divisões do Campeo-
nato Brasileiro no mesmo forma-
to. No novo formato, continua-
riam os 20 clubes, todos se en-
frentam em jogos de ida e volta, 
quatro times seriam rebaixados 
e quatro teriam o acesso à Série 
B. “É uma questão de tempo, se 
não for ano que vem, com cer-
teza será no outro ano”, finali-
zou Laércio.

AFP 

Proposta é injetar R$ 6,1 bilhões até o ano de 2030

Náutico, Retrô, ABC, 

Botafogo (PB), Confiança, 

CSA, Floresta e Itabaiana 

são os nordestinos na 

Série C de 2025
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